## Muerte de chiquita sacude el desierto Niña torturada por el papá

\* EFE

Riad, Arabia Saudita

Las autoridades saudíes detuvieron y acusaron a un hombre de torturar hasta la muerte a su hija de cinco años, un caso que ha sacudido a este país de la Península Arábiga.

El salvaje, identificado como Faihan al Gameri, es un antiguo drogadicto que ganó popularidad en este país al aparecer en programas de televisión para contar su historia de arrepentimiento.

La niña Lama, de cinco años, murió en el hospital a consecuencia de una hemorragia interna causada por una fractura de cráneo, y además presentaba lesiones en diferentes partes del cuerpo, como resultado de los golpes

de su padre, que llegó incluso a

quemarla con una plancha.

La madre de Lama dijo que el padre maltrató durante ocho meses a la niña utilizando la plancha sobre su cuerpo.

La muerte de la pequeña Lama desató la ira en Arabia Saudita, tras la difusión de su historia a través de Internet.

Tres de cada cuâtro casos de maltratos provienen de los propios progenitores.



A la pequeña le ponían la plancha caliente. TOMADAMINIENCO.COM